

La lettre du jour

N° 13
Lundi
13 avril
2020

Bonjour à tous,

Nous voilà de retour ensemble pour une semaine. Encore une semaine où les visites et les sorties sont interdites. Dîtes-vous bien que, pour vos familles et vos proches qui ne peuvent plus venir vous voir, c'est aussi pénible pour eux. C'est comme ça, il faut s'y faire.

Justement à ce propos, aujourd'hui, dans la rubrique "Ce que j'en pense et ce que je fais", au recto de cette lettre, vous pourrez lire le témoignage d'une proche d'une résidente. Elle a accepté de vous raconter comment elle ressent ce confinement imposé à tous.

Les beaux jours du printemps semblent s'installer. Alors zut au confinement, cela ne nous empêchera pas de sortir dans le parc. Cela ne nous empêchera pas de participer aux goûters dé-confinés dans les Atriums. Cela ne nous empêchera pas de se rencontrer pour passer un moment ensemble à discuter, rire ou même chanter.

Bonne journée à vous.



QUI SE CACHE DERRIÈRE CE MASQUE ?

Si vous avez trouvé la bonne réponse, vous avez gagné un..... bonbon.

Je reconnais cette personne, c'est :

.....

Adressez-vous à l'animatrice pour réclamer votre récompense. A vous de jouer !

Vous êtes nombreux à jouer. Félicitations !

LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ



Je reste dans
ma chambre,
le plus pos-
sible.



Si je sors de
ma chambre,
je mets un
masque.



Je me
lave
les
mains.